

flets de vert et de marron plus ou moins apparens , selon les différentes incidences de la lumière ; la gorge d'un jaune-doré éclatant , terminé dans quelques individus par un collier noirâtre ; le devant du cou , la poitrine et le dessous du corps d'un bleu d'aiguesmarine qui va toujours s'éclaircissant sur les parties postérieures ; cette même couleur règne sur la queue avec une légère teinte de roux , et sur le bord extérieur de l'aile sans aucun mélange ; elle passe au vert et se trouve mélangée de roux sur la partie de ces mêmes ailes la plus voisine du dos ; presque toutes leurs pennes sont terminées de noir ; leurs petites couvertures supérieures sont teintes d'un vert-obscur , les moyennes de roux , et les grandes nuancées de vert et de roux ; le bec est noir et les pieds brun-rougeâtre (noirs selon Aldrovande) ; les côtés des pennes de la queue brunes dessus et blanches dessous. Au reste , toutes ces dif-